

Desde la Vocalía de residentes de la Sociedad Madrileña de Medicina Familiar y Comunitaria queremos posicionarnos a favor de la huelga indefinida de médicos y pediatras de la comunidad de Madrid convocada desde el 21 de noviembre.

Estamos convencidos de la necesidad de esta huelga, provocada por las carencias en la Atención Primaria que vienen agravándose desde hace años, y que repercuten en un deterioro de nuestra formación, así como en la baja tasa de fidelización de residentes especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria y Pediatría que se produce en el ámbito de la Atención Primaria en la Comunidad de Madrid año tras año.

Queremos mostrar nuestro apoyo a los médicos de familia y pediatras que continúan en huelga en esta cuarta semana que comienza. Creemos en el proyecto que defendéis, y nos enorgullece saber que lucháis por un futuro que será el nuestro. Creemos que esta es la línea de trabajo adecuada, defender una atención primaria fuerte y unida junto a los residentes que estamos formándonos y los que se incorporarán, sin disminuir el número de plazas ni tutores. El objetivo es conseguir una Atención Primaria atractiva que haga que cada vez seamos más, y podamos formarnos mejor.

Sois los protagonistas de un hito histórico y representáis un modelo de perseverancia y lucha que nos sentiremos orgullosos de continuar. Los grandes cambios no se consiguen desde la distancia, sino actuando e implicándose como una unidad.

Vocalía de Residentes de la SoMaMFyC